

AMB - Ostern in der Familienpatenschaft

16.Mai 2019



Ostern ist vergangen und dennoch ist die Erinnerung an unsere Osterprogramme in der Familienpatenschaft noch frisch. Wir besuchten als Team 10 verschiedene Ortschaften, die weit im Landesinneren Brasiliens im Umkreis von Palmeira verstreut lagen. Dort fand für die Patenfamilien und deren Freunde und Nachbarn ein Ostergottesdienst statt, mit Theater, Liedern und einer Predigt, die den Menschen die rettende Botschaft vom Sterben und der Auferstehung von Jesus verdeutlichte. Im Anschluss fand oft ein gemeinsames Essen statt, das die Familien selbst organisierten. Unterstützt wurden die Mitarbeiter der AMB durch verschiedene Gemeinden aus dem Umkreis, die sich mit ihren Gaben und Ideen einbrachten. Für diese Unterstützung waren wir sehr dankbar, gab sie doch den Gottesdiensten viel Abwechslung und Bereicherung von außen. Außerdem lernten die Gemeinden unsere Arbeit kennen und die Patenfamilien wurden wertgeschätzt. Ein Höhepunkt für die Kinder bei dieser Veranstaltung war die Aktion „Von Kind zu Kind“, bei der Unterstützer Geld für eine Osterüberraschung für die Kinder gespendet hatten. Die Kinder freuten sich riesig über ihre Tüte mit leckeren Süßigkeiten. Wenn Sie, als Leser, auch dazu beigetragen haben, bedanken wir uns sehr herzlich! Was uns aber auch besonders gefreut hat, waren die Gespräche, die nach den Gottesdiensten stattfanden. Gespräche über persönliche Schwierigkeiten, über Freud und Leid und über die Bedeutung von Jesu Tod und Auferstehung. Wir merken, dass Gott Herzen berührt und hoffen, dass Menschen zu einem lebendigen Glauben zu Jesus finden und ihn als ihren Retter annehmen. Wir möchten Glauben stärken und für die Menschen da sein. Wir möchten den Menschen in ihrer Not zur Seite stehen und ihnen Ratgeber sein. Bitte betet doch mit dafür, dass unsere Gottesdienste und deren Botschaft weiter in den Herzen der Menschen arbeiten und dass Gott uns als Mitarbeiter dazu befähigt und uns die Kraft dazu schenkt, weise Begleiter und Ratgeber zu sein.

Martin und Clarissa Schauder

Nachrichten

13.September 2018



[AMB - eine neue Idee](#)

Seit einiger Zeit ist ein Wunsch der Teams der verschiedenen Projekte der AMB, besonders auch in ...

[Weiterlesen ... AMB - eine neue Idee](#)

13.September 2018



[Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

Die Bibel vergleicht uns mit Gefäßen aus Ton. Der Töpfer verarbeitet den Ton und macht daraus ...

[Weiterlesen ... Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

30.August 2018



[Freiwilligenbericht von HHM](#)

Liebe Leser des FCM-Newsletters, jetzt bin ich schon zwei Monate wieder in Deutschland. Der letzt...

[Weiterlesen ... Freiwilligenbericht von HHM](#)

30.August 2018



[FCM aktuell](#)

Die letzten Wochen beim FCM e.V. waren wieder mal sehr intensiv. Es liegen schon zwei Aussendungs...

[Weiterlesen ... FCM aktuell](#)

29.August 2018



[Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

Während der letzten Uganda-Reise besuchten wir auch Herbert Mugalula mit seiner Familie in Kampa...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

29.August 2018



[PARA - Freundestreffen](#)

An dieser Stelle wollen wir darauf hinweisen, dass Eliel und Christiane Dantas seit dem 16.08.201...

[Weiterlesen ... PARA - Freundestreffen](#)

19.Juli 2018



[PARA - Laufveranstaltungen](#)

Diesmal wollen wir euch in einige, nicht ganz alltägliche, Aktivitäten unserer Therapeutischen ...

[Weiterlesen ... PARA - Laufveranstaltungen](#)

19.Juli 2018



[Renascer - Kulturmesse](#)

Während der Weltmeisterschaft haben wir im Renascer am 14. und 15. Juni unsere 1. "Kulturmesse..."

[Weiterlesen ... Renascer - Kulturmesse](#)

19.Juli 2018



[AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

In den ersten 6 Monaten dieses Jahres war es Teil unserer Arbeit, den Kindern Werte zu vermitteln...

[Weiterlesen ... AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

Seite 11 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- 11
- [12](#)
- [13](#)
- [14](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)